

Pressemitteilung vom 11. März 2020

Programmänderung im Verfahren wegen einer mutmaßlichen Vergewaltigung beim „Hans-Bunte-Areal“ im Freiburger Industriegebiet am 14. Oktober 2018

Die Jugendkammer des Landgerichts Freiburg ist in dem oben erwähnten Verfahren aufgrund der häuslichen Quarantäne eines Verfahrensbeteiligten zu einer Änderung des Verhandlungsprogramms gezwungen. Der für morgen angesetzte Sitzungstag wird lediglich als Kurztermin stattfinden, die beiden in der kommenden Woche vorgesehenen Verhandlungstage fallen aus. Fortgesetzt wird die Verhandlung nach dem jetzigen Stand mit dem dann 35. Verhandlungstag am Donnerstag, dem 26. März 2020 um 09:00 Uhr.

Über die weitere Entwicklung des Verfahrens werden wir zu gegebener Zeit erneut mit einer Pressemitteilung informieren.